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不動産の取引は安心のハトマークのお店へ！
夢が広がる不動産ネットワーク

ハトマークサイト岩手

http://www.iwate-takken.or.jp/
または 岩手県宅建協会 検索

不動産情報が検索できる
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〔表紙〕作者より一言
……………………………………………………
　自然のオシャレには　敵いませんね。
　特に岩手は。

皆川正幸（みなかわ	まさゆき）　　　　
昭和38年 2月 12日生まれ　岩手県岩泉町在住
㈱学生援護会 an（アルバイトニュース）のイラ
ストレーター、漫画家あだち充氏のアシスタント
を経験したほか、講談社コミックボンボン「カッ
ピー」を4年間連載。
平成19年岩泉町へ帰省

イーハトーヴとは、「岩手」（歴史的仮名遣で「いはて」）をもじって作られた
宮沢賢治による造語で、賢治の心象世界中にある理想郷を指す言葉。

（フリー百科事典「ウィキペディア（wikipedia）」より）
全国に「岩手」をアピールできる「イーハトーヴ」をこの情報誌のタイトルと
しました。

タイトル「イーハトーヴ」の由来

ハトマークサイト岩手は、協会の会員が一般消費者の皆さま方にインターネットを利用して物件情報を公開しているサイトですので、ぜひご覧ください。

ハトのマークについて
　このハトのマークは、全宅連系 47 都
道府県協会のシンボルマークです。2 羽
の鳩は、「会員業者と一般消費者の信頼
と繁栄」を意味しています。また、使用
されている色については、赤色は「太陽」
を、緑色は「大地」を、そして白色は「取
引の公正」を表わしています。

「民間賃貸住宅借上げによる応急仮設住宅」の供与期間の延長について

標記について、岩手県復興局生活再建課より連絡がありましたので、お知らせいたします。
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　平成 27 年 8 月 20 日（木）午後 2 時から午後
4 時まで、岩手県自治会館において標記研修会
が開催されました。
　研修テーマは「盛岡市の空き家対策について」
と題して、講師には、盛岡市市民部参事兼くら
しの安全課課長 鈴木　薫氏、盛岡市都市整備
部都市計画課主幹兼課長補佐 鈴木文男氏を迎
え、会員・従業員等含めて 81 名が出席して研
修が行われました。
　この研修会では、盛岡市の現状・これからの
対策等について詳しく説明していただきました。
　その後、非常に活発な質疑応答が行われ有意
義な研修会となりました。

　平成 27 年 6 月 9 日（火）午後 2
時から午後 4 時まで、盛岡市アイス
アリーナにおいて標記研修会が開催
されました。
　研修テーマは「～税理士に聞く！
税制改正のポイント」と題して、講
師には、当協会の顧問税理士であり
ます小野寺孝一税理士事務所 所
長・税理士 小野寺孝一氏を迎え、
会員・従業員等含めて 76 名が出席
し研修が行われました。
　この研修会は、まもなく改正が予
定されている相続税等について、具
体的な実例を示して講師より分かり
やすく解説していただき、活発な質
疑応答が行われ有意義な研修会とな
りました。

平成 27 年度  第 1 回 不動産開業支援セミナーを開催
　平成 27 年 7 月 4 日（土）午後 2 時から午後 4 時まで、岩手県不動産会館において標記セミナーが開催されまし
た。
　出席者は 14 名、内容は「不動産業とは、開業体験談」として、石原研修委員、㈲スバル不動産代表取締役の松
舘亮典氏、髙建不動産代表の髙橋一郎氏より、自らの開業体験談について、ユーモアを交えながら説明していた
だきました。
　また「宅建業免許申請手順について」
は、村松哲行政書士事務所代表・行政書
士の村松哲氏より具体的な説明をいただ
き「一般社団法人岩手県宅地建物取引業
協会について」は、当協会事務局長の馬
場早苗より詳しく説明しました。
　出席者の一部は「具体的な説明で良
かった。特に開業体験談が非常に参考に
なり、是非開業したいと思った。」と、
ありがたい感想もいただき、非常に有意
義なセミナーとなりました。

　平成 27 年 7 月 15 日（水）午後 2
時から午後 4 時まで、北上市文化交
流センター「さくらホール」におい
て標記研修会が開催されました。
　研修会テーマは「事例から学ぶ重
要事項説明書作成の留意点」と題し
て、講師には、深沢綜合法律事務所 
弁護士 柴田龍太郎氏を迎え、会員・
従業員等含めて 86 名が出席して研
修が行われました。
　その後、非常に活発な質疑応答が
行われ有意義な研修会となりました。

平成 27 年度  第 1 回 宅建業者等研修会を開催 平成 27 年度  第 2 回 宅建業者等研修会を開催

平成 27 年度  第 3 回 宅建業者等研修会を開催
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トラブルの結末
　裁判所は、次のとおり判示し、X1 の本件建物明渡
請求、X2 の代位弁済金、保証事務手数料の支払請求
を認容しました。
　1、本件賃貸借契約では、賃借人が賃料等の支払い
を 2 カ月以上滞納すれば、賃貸人は契約を解除するこ
とができるところ、Y は、平成 24 年 4 月から平成 25
年 3 月分までの賃料等を支払っていないことが認めら
れる。
　よって、X1 は本件賃貸借契約を解除することがで
きる。
　これに対し Y は、X2 が代位弁済しているから、Y
に賃料等の不払いはないと主張する。
　しかし、保証会社の支払いは代位弁済であって、賃
借人による賃料の支払いではないから、賃貸借契約の
債務不履行の有無を判断するに当たり、保証会社によ
る代位弁済の事実を考慮することは相当でない。
　なぜなら、保証会社の保証はあくまでも保証委託契
約に基づく保証の履行であって、これにより、賃借人
の賃料の不払いという事実に消長を来すものではな
く、ひいてはこれによる賃貸借契約の解除原因事実の
発生という事態を妨げるものではないことは明らかで
ある。
　平成 24 年 9 月 13 日、X1 から Y に対し、未払賃料
等の支払催告がされたと解することができ、X1 は、
口頭弁論期日において、本件賃貸借契約解除の意思表
示をしたことが認められ、X1 による賃料等の不払い
を理由とする本件賃貸借契約解除の意思表示は有効で
ある。
　2、Y が X1 に対する賃料等の支払いを怠っている
ことからすると、X1 と Y との信頼関係は破壊されて
いるものと認めるのが相当である。
　Y がパニック障害に罹患していることが認められる

が、Y は、少なくとも平成 24 年 4 月分以降賃料等を
支払っていないであるから、X1 による本件賃貸借契
約の解除が一方的であるとは認められない。

相談の内容
　賃貸人 X1 は、賃借人 Y と平成 23 年 12 月、A を
連帯保証人として、賃料等月額 78,000 円とする賃貸
借契約を締結しました。
　また、同月、賃料保証会社 X2 は、Y と本件賃貸借
契約に基づく Y の債務について保証することを X2 に
委託する契約を締結し、X1 との間で、本件賃貸借契
約に基づく Y の債務について保証する契約を締結し
ました。
　Y は、平成 24 年 2 月以降、賃料等の滞納を繰り返し、
賃料等の滞納が常態化しました。
　X1 は、再三の催告にもかかわらず、Y が、平成 24
年 4 月分から同年 8 月分の賃料等を支払わないことか
ら、同年 9 月 13 日送達の訴状をもって本件賃貸借契
約を解除する旨の通知をしました。
　その後も、Y は賃料等を滞納し、支払催促に対して
は、Ａに請求するように求め、自ら賃料等を支払おう
としませんでした。
　X1 は、Y に対し、本件賃貸借契約の信頼関係は破
壊されているとして、建物の明け渡しを求め、X2 は、
本件保証委託契約に基づき代位弁済した 390,000 円（5
カ月分）と保証事務手数料 5,000 円の支払いを求めま
した。

Y の言い分
　X2 が代位弁済しているから賃料等の不払いはない
はずです。
　また、パニック障害に罹患し、Ａに対応を一任してい
たのに、Ａが適切な対応をしなかったことが滞納の原因
であり、パニック障害に罹患していなければ賃料等を支
払っていたのだから、信頼関係は破壊されてはいません。

トラブルから学ぶこと————不動産取引の紛争事例㉖

　賃借人の賃料滞納が常態化し
ています。
　保証会社からの代位弁済は受
けていますが、建物の明け渡し
を求めたいと考えています。

（Ｘ氏、65 歳、不動産賃貸業）

賃借人の賃料滞納が常態化
建物の明け渡しを求めたい

トラブルから学ぶこと

　保証会社の代位弁済により、賃借人の賃料
不払いはないといえるかについては、議論の
あるところであり、これまでも、保証会社が
賃料を支払っていても信頼関係は破壊された
として、解除を容認したものがあります（東
京地裁平 22.8.6 等）が、賃借人が、保証会社
への弁済を行っているような場合、信頼関係
の破壊とは認められない可能性もあるのでは
ないかと思われます。
　本件賃借人は、自ら賃料を払う意思が認め
られず悪質であることから、信頼関係の破壊
が認められた可能性があり、賃貸人や保証会
社の求償の懈怠や賃借人にやむを得ない特段
の事情がある場合などには、信頼関係の破壊
が認められない可能性もあると思われます。

※一般財団法人不動産適正取引推進機構作成、“週刊住宅”
平成 27 年 4 月 27 日・5 月 4 日号掲載から転載
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あなたの町の
宅建協会レポート

支部活動報告

●─── 盛岡支部
₁．第 ₁ 回研修会・納涼会を開催
　7 月 27 日（月）午後 5 時よりホテルメトロポリタン
盛岡において、第 1 回研修会・納涼会を開催しました。
　研修会は、大北産業㈱、代表取締役・影山明仁氏を
講師に迎え「マンガの間取りから見る建物の歴史学み
たいなもの」と題し、トークイベントを行いました。
　ゲストスピーカーの漫画家、そのだつくしさんと、
マンガに登場する住宅の間取りや建築工法、加えてそ
の時代背景まで幅広く説明していただきました。
　当日は一般の方も 51 名参加し、57 名の会員参加者

と合わせて 108 名の大盛況な研修会となりました。
　その後、研修会に引き続き午後 6 時 30 分より納涼
会が開催されました。
　藤根副支部長の乾杯で始まり、JUEN の美味しい中
華料理とお酒を頂きながら 75 名の参加者の皆さんで
親睦を深めました。
　今回も恒例のじゃんけん大会が行われ、賞金・高級
フルーツ獲得を目指して会場は大いに盛り上がりまし
た。

₂．盛岡さんさ踊りでのうちわ配布活動
　8 月 1 日（土）午後 3 時 30 分から午後 5 時 30 分ま
で「盛岡さんさ踊り」の会場付近において、不動産フェ
ア運営委員 5 名と事務局 3 名の合計 8 名で、協会・ハ
トマークのＰＲ活動として、う
ちわの配布活動を行いました。
　配布場所は盛岡市中央通二丁
目の「㈱森の不動産」の店頭で
行い「盛岡さんさ踊り」が行わ
れる会場付近であったことから、
人通りも多く、ハトマークを存
分に PR することができました。

　最高気温 32.1℃ という暑さの中でしたが、準備した
うちわは“あっという間”に配り終わり、大成功を収
めました。

●─── 花巻支部
ビアパーティーを開催
　7 月 23 日（木）花巻支部ビアパーティーを開催し
ました。
　場所は焼肉レストラン彩月で、セットメニュー飲み
物 2 時間飲み放題でした。
　参加人数は支部会員 18 名でおおいに盛り上がり、

懇親を深めました。
　本来は、7 月 17 日に温泉ホテルでの予定でしたが、
支部長の都合で急遽変更になり、水沢ベンチャーズの
演奏を見れなくて大変残念です。
　来年は何があっても行くぞ。

●─── 北上支部
₁．研修会及びビアパーティーを開催
　北上支部研修会とビアパーティー開催は出席者 29
名のもと、7 月 23 日（木）ブランニュー北上に於いて、
多田会長を迎え「不
動産と経済情勢」の
公演を頂きました。
　日頃の業務に役立
つ話から大都市部の
不動産の関わり等々
で会員が大変参考に
なったと思います。
　その後、多田会長

を囲んでのビアパーティでは、出席者全員によるゲー
ム等盛大に盛り上がり会員相互の親睦を深めました。

₂．北上市まちづくりを語る会を開催
　8 月 18 日（火）ブランニュー北上に於いて、北上
市地域づくり課より、宅建協会北上支部の執行部の
方々と市の政策の一環として、語る会を開催し情報交
換を行いたいとの要請がございました。
　当日は、北上市長挨拶に続き都市整備部担当者より

「都市計画のマスタープラン・ミニ開発・空き家対策」
について報告がなされ、その後地域づくり課担当者よ
り平成 28 年 10 月 1 日開催の岩手国体運営とそのボラ

ンティア募集を行っていますとの報告がありました。
　募集人員が 1,000 人のところ 209 人となっており、
定員に達するために皆様の協力をとのことでした。今
後は当会員より意見を集約してボランティア登録に向
け勧めたいと考えております。
　なお、出席者は北上支部 13 名、北上市長及び北上
市役所 10 名、合計 24 名でした。
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あなたの町の
宅建協会レポート

支部活動報告

●─── 二戸支部
₁．第 ₂ 回カシオペア住宅祭へ参加
　6 月 20 日（土）、21 日（日）二戸市駅に隣接する「な
にゃーと」で開催された岩手県北 4 市町村（カシオペ
ア連邦）の優良工務店 10 社が出展した住宅祭に、宅
建協会二戸支部として参加しました。
　去年もこの住宅祭への案内を頂いたのですが定時協
議会が終了した翌日に案内があった為、去年は参加す
ることができませんでした。
　第 1 回住宅祭に訪れた多くのお客様から不動産情報
が欲しいとの声が寄せられ、不動産フェアでもお世話
になる建築士会二戸支部からも依頼がありまして、今
回参加することになりました。
　開場とともに多くの家族連れのお客様が来場し、初
日は 400 名、最終日は 800 名の来場がありました。
　広い会場では各工務店の出店ブースのほか、バス
ルーム、浄化槽のブースもあり住まいに関する、あら

ゆる展示が行われる幅広い内容になりました。
　私ども宅建協会のブースにも 2 日間で多くの来場が
あり、不動産情報や不動産の相談に来るお客様が多
かったです。
　こうした展示のほか、カシオペア連邦のゆるキャラ
紹介のコーナーや、二戸の人気料理店が用意した昼食
コーナーも大好評でした。
　およそ 1,200
名もの集客が
あった住宅祭、
また依頼があ
れば二戸支部
も協力してゆ
きたいと思い
ます。

●─── 沿岸支部
第 ₁ 回研修会を開催
　第 1 回研修会を 6 月 5 日（金）午後 4 時から浄土ヶ
浜パークホテルにおいて開催しました。
　民法改正についてと題して、東京より弁護士の柴田
龍太郎氏に講師をお願いし、今までになく多くの参加
者（30 名）があり盛況でした。
　民法改正は、まだ国の対応が明らかでないため、重

要事項説明書の作成にあたり充分な調査をし、必要な
場合は書面にて双方確認しておくこと「これが重要に
なる」との認識でした。
　研修会終了後の懇親会は、柴田先生にご出席いただ
き、また会員は 13 名も出席してもらい、しばらくぶ
りの有意義な会になりました。

●─── 奥州支部
臨時協議会・研修会及びビアパーティーを開催
　7 月 30 日（木）、水沢サンパレスホテルにおいて、
開催されました。
　臨時協議会では 1 名の幹事の欠員により、新たに
AVANTI ㈱の及川利之氏が選出されました。
　研修会では、奥州市市民環境部生活環境課環境係長
の及川康文様より「空家等対策の推進に関する特別措
置法の概要と市の取り組み
について」、奥州市総務企
画部元気戦略室主幹の髙橋
喜代志様より「空家バンク
について」とそれぞれご講
演をいただきました。

　空家対策法は施行されたもののまだまだ不透明な部
分も多く、現段階での情報や市としての取り組み状況
をお聞きしました。
　その後、退任された千葉前支部長への慰労を兼ねて
ビアパーティーを開催し、参加者 31 名の会員同士の
親睦を深めました。

₂．二戸市総合政策へ宅建協会として提言
　7 月 30 日（木）二戸市役所会議室で開かれた二戸
市総合政策策定について、各協会、団体からの意見公
聴会が開催され宅建協会二戸支部の会員 6 名が出席し
意見交換を行いました。
　二戸市も人口の減少や高齢化の問題があり、どのよ
うな取り組みが必要かとテーマで話し合いが行われ、
市内にある空き家、空き店舗の情報を収集し、整理す
ることが必要との意見や、空き家バンク制度を二戸市
も導入してはどうかとの意見、住みやすい住環境の維

持の為、より広く安全な道路整備の重要性、不動産の
価値を上げるためにも用地提供が必要な場合の協力体
制づくり、役場と宅建協会の連絡体制を作ってはどう
かとの意見が出されました。
　このような重要な課題に対し宅建協会にも意見が聞
きたいとの連絡があったことは非常にありがたいこと
と感じています。
　市の政策にも私どもの意見がお役に立てば幸いです
が今後も市の未来の為に努力して行きたいと思います。
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　2015 年 6 月 20 日（土）8 回目となる一般社団法人岩手
県宅地建物取引業協会ハトマーク旗 リトルリーグ野球マイ
ナー大会が盛岡南リーグ球場で行われ、開会式ではリトル
リーグ岩手県副会長 軽石義則氏が岩手県宅建協会の支援と
青少年健全育成への理解の深さに感謝の言葉を頂きました。
　盛岡南リーグＡチームの大里侑平君（小 5 ）が「こうし
て野球ができるのはお父さんお母さん、みんなのおかげで
す。一生懸命頑張ります！」と元気に選手宣誓し、大会が
始まりました。
　本来は 20 日（土）の大会でしたが、一回戦終了後、突然の雷雨で中止。二回戦以降は翌日 21 日（日）
に持ち越しました。決勝戦は前年優勝の盛岡南リーグＡと山岸タイガースが対戦。両チームとも元気一
杯プレイし、打撃力で上回った盛岡南リーグＡチームが二年連続三回目の優勝を飾りました。

試合結果
【一回戦】	 青山スワローズ　　7−6　		北上ゴブリンズＡ
【二回戦】	 盛岡南リーグA　　3−1　		附属ベアーズ
	 北上ゴブリンズB　6−9　		盛岡南リーグB
	 水沢バンディッツ　1−14　山岸タイガース
	 上田バンビーズ　　5−2　		青山スワローズ
【準決勝】	 盛岡南リーグB　　3−8　		山岸タイガース
	 上田バンビーズ　　0−7　		盛岡南リーグＡ
【決　勝】	 山岸タイガース　0　0　0　　			0
	 盛岡南リーグＡ　3　3　4　｜ 10（3 回コールド）
【優　勝】	 盛岡南リーグＡ
【準優勝】	 山岸タイガース
【最優秀選手】	 角柊哉	選手（盛岡南リーグＡ）
【優 秀 選 手】	 古舘翼	選手（山岸タイガース）

　平成 27 年度会費納入通知を平成 27 年 6 月 10 日付にて送付しておりますので、まだ納入なさっていな
い方は、至急納入くださいますようお願いいたします。

団　体　名 区　　分 金　　額 納入期限

一般社団法人
岩手県宅地建物
取引業協会

知事免許正会員、大臣免許正会員で平成
22 年 5 月 24 日までの入会者

37,000 円

平成27年6月30日（火）

知事免許正会員、大臣免許正会員・準会
員で平成 22 年 5 月 25 日以降の入会者

47,000 円

知事免許準会員 30,000 円
大臣免許準会員 37,000 円

公益社団法人
全国宅地建物取引業
保証協会岩手本部

知事免許正会員・準会員
大臣免許正会員・準会員

6,000 円

2015 年　第 8 回ハトマーク旗
リトルリーグ野球マイナー大会開催

平成 27 年度会費は納入なさいましたか？

【優勝】盛岡南リーグＡ

【準優勝】山岸タイガース

＜　全宅管理とは　＞
　公益社団法人全国宅地建物取引業協会連合会（全宅連）が母体となって設立した一般社団法人全国賃
貸不動産管理業協会（全宅管理）は、原状回復や家賃滞納問題、空室率の増加など不動産賃貸業界を取
り巻く環境が厳しさを増す中、管理を媒介の延長・付随業務にとどまらない完全に「独立した業務」とし
て確立することを目指しています。

＜　事業のご案内　＞
● 協会ＨＰ・会報誌・ファックス・メールマガジンにて賃貸管理関連トピックス等の情報提供を定期的に

実施しています。
● 200 種類以上の様々なオリジナル賃貸不動産管理関係書式が、協会 HP の会員専用ページから入手出来

ます。
● 賃貸管理業務に必要なノウハウが網羅された「賃貸不動産管理業務マニュアル」などの実務に役立つ各

種出版物を発行し、無料配布または会員価格で提供しています。
● 毎週実施中の顧問弁護士による電話法律相談で法的・実務的なアドバイスが得られます。
● 現場での経験を踏まえた対応策など実務者講師等による会員研修会を実施しています。
● 管理業者の過失による損害賠償請求に備えた「賃貸管理業賠償責任保険」に自動的に加入となります。
● 水漏れ事故など入居者からの緊急連絡等を管理業者に代わり対応する「夜間・休日サポート」を会員価

格で利用出来ます。
● オーナーに対する月次管理報告書等や事業収支提案書作成のためのパソコンソフトを会員価格で提供し

ています。
● 入居申込者の信用力を紹介出来る入居者与信システムや家賃保証システムが利用出来ます。

＜　入会金・年会費＞
入会金 20,000 円、年会費 24,000 円（月額 2,000 円×12 ヶ月分）

＜　問い合わせ先　＞
一般社団法人全国賃貸不動産管理業協会
〒 101-0032　東京都千代田区岩本町二丁目 6-3　全宅連会館 TEL. 03-3865-7031  FAX. 03-5821-7330
ホームページ　http://wwwchinkzn.jp/　　受付時間　平日の 9:00 ～ 17:00

全宅管理　入会のご案内
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		6.		1	 第 4 回正副会長会
		6.		3	 ㈱東北宅建サポートセンターとの意見交換会へ出席
	 （多田会長、菊池副会長、馬場事務局長）
		6.		3	〔東北公取協〕第 1 回理事会へ出席
	 （多田会長、菊池副会長、馬場事務局長、長坂事務局次長、吉田職員）
		6.		3	 北海道・東北・甲信越地区連絡会第 1 回運営協議会へ出席（多田会長）
		6.		8	〔全宅連・全宅保証〕宅建士スタートアップフォーラムへ出席（多田会長）
		6.		9	 第 1 回宅建業者等研修会（平成 27 年度税制改正のポイント、受講者 76 名）
		6.15	〔全宅保証〕第 3 回弁済業務委員会（東班）へ出席（多田本部長）
		6.20	 第 8 回ハトマーク旗リトルリーグ野球大会へ出席（影山常務理事）
		6.22	 東北地区中古住宅流通促進協議会役員会へ出席（多田会長）
		6.22	〔東北公取協〕第 38 回通常総会へ出席
	 （多田会長、菊池副会長、馬場事務局長、長坂事務局次長、吉田職員）
		6.23	 第 1 回宅地建物取引取引士法定講習会（受講者 170 名）
		6.24	〔全宅連・全宅保証〕第 2 回人材育成委員会へ出席（多田会長）
		6.25	〔全宅連・全宅保証〕合同正副委員長会議へ出席（多田会長）
		6.29	〔全宅連〕定時総会へ出席（多田会長、菊池副会長）
		6.29	〔全宅保証〕定時総会へ出席（多田本部長）
		6.30	〔全宅管理〕定時社員総会へ出席（多田会長、菊池副会長）
		6.30	 ハトマーク不動産シンポジウムへ出席（多田会長、菊池副会長）
		7.		1	 第 5 回正副会長会
		7.		2	〔東北公取協〕不動産公正取引協議会連合会幹事会へ出席
		～ 3	 （馬場事務局長、長坂事務局次長）
		7.		4	 第 1 回不動産開業支援セミナー（参加者 14 名）
		7.10	 国土交通大臣表彰受賞式及び全宅連祝賀会へ出席（岩舘常務理事）
		7.15	 第 2 回宅建業者等研修会
	 （事例から学ぶ重要事項説明書作成の留意点、受講者 86 名）
		7.16	 住宅の復興推進に係る取り組みに関する打ち合せ会へ出席（下河原専務理事）
		7.17	〔全宅保証〕第 4 回弁済業務委員会（西班）へ出席（多田本部長）
		7.23	 北上支部研修会へ講師として出席（多田会長）
		7.24	 第 3 回会計指導
		7.28	 東北地区中古住宅流通促進協議会平成 27 年度総会へ出席（多田会長）
		7.30	 第 6 回岩手県の住宅再建に係る生産者等意見交換会へ出席（下河原専務理事）
		8.		3	 第 6 回正副会長会
		8.		3	 退任役員感謝状贈呈式
		8.		5	 北海道・東北・甲信越地区連絡会第 2 回運営協議会へ出席
		～ 7	 （多田会長、下河原専務理事、馬場事務局長）
		8.		7	 第 2 回広報流通委員会
		8.11	 全宅保証栃木県本部相談員研修会へ講師として出席（多田本部長）
		8.20	 第 3 回宅建業者等研修会（盛岡市の空き家対策について、受講者 81 名）
		8.24	 第 4 回会計指導
		8.25	〔全宅連・全宅保証〕都道府県協会長・全宅保証本部長合同会議へ出席（多田会長）
		8.26	〔全宅連・全宅保証〕全宅連・全宅保証正副会長・委員長合同会議へ出席
	 （多田会長）

専門委員による無料相談（苦情相談委員会担当）
毎週火曜日・木曜日に開催しました。

協
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ニューフェイス★★ 平成 27 年 6 月 1 日～平成 27 年 8 月 31 日

㈱スマイヴ
免許証番号／岩手県知事（1）第 2522 号
代表取締役／伊藤　　功
取引主任者／佐藤　利也
事　務　所／岩手県奥州市水沢区神明町
　　　　　　二丁目 4 番 1 号
Ｔ　Ｅ　Ｌ／ 0197-51-1739
Ｆ　Ａ　Ｘ／ 0197-51-1738伊藤　　功さん

　この度は、貴会に入会させて頂き誠にありが
とうございます。
　会員の皆様からのお力添えを頂きながら、地
域に貢献し皆様に信頼頂けるよう、努力して参
りたいと思っております。
　今後とも、会員の皆様、ご指導・ご鞭撻の程、
宜しくお願い申し上げます。

㈱マネジメント・ワン不動産
免許証番号／岩手県知事（1）第 2523 号
代表取締役／星　　洋治
取引主任者／星　　洋治
事　務　所／岩手県紫波郡矢巾町大字
　　　　　　藤沢第 1 地割 105 番 1
Ｔ　Ｅ　Ｌ／ 019-658-8701
Ｆ　Ａ　Ｘ／ 019-658-8702星　　洋治さん

　この度は、貴会に入会させていただき、誠に
ありがとうございます。
　20 年程、不動産業界に関わりを持って仕事を
させていただいております。
　今後も、貴会及び他の会員様のご指導を仰ぎ
ながら、不動産業界並びに地域社会の発展に力
を尽くせるよう努力いたしますので、宜しくお
願い申し上げます。

㈱おきなわシアトル不動産
免許証番号／岩手県知事（1）第 2526 号
代表取締役／川野　真貴恵
取引主任者／川野　真貴恵
事　務　所／岩手県盛岡市みたけ五丁目
　　　　　　4 番 48 号
Ｔ　Ｅ　Ｌ／ 019-601-7040
Ｆ　Ａ　Ｘ／ 019-601-7181川野　真貴恵さん

　この度は、宅建協会に入会させて頂き、誠に
ありがとうございます。
　2 年前の開業セミナーで皆様のお力添えによ
り開業することが出来ました。
　岩手の良さを国内外のアピールしながらお客
様の架け橋となるよう努めて参りたいと思いま
す。
　会員の皆様のご指導・ご鞭撻の程、宜しくお
願い申し上げます。
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こめんと
バトンタッチ
Vol.117のラストコメンテーター、マルケイ建設㈱の
及川雄さんから、㈱北洲ハウジング事業部岩手支店
北上営業所の松井重人さんにバトンタッチ！

「 猛暑 」
松井　重人さん（₃₀₉ 人目）

㈱北洲ハウジング事業部岩手支店北上営業所（北上支部）
北上市若宮町一丁目 ₁︲₂₄　TEL ₀₁₉₇︲6₃︲₂₂₈₁

「 昭和のオートバイ 」
飯高　徳男さん（₃₁₁ 人目）

アシスト㈲（盛岡支部）
盛岡市厨川一丁目 ₁5︲₁5　TEL ₀₁₉︲6₄₁︲₇₂₈5

「 戦後 ₇₀ 年… 」
髙橋　一郎さん（₃₁₀ 人目）

髙建不動産（盛岡支部）
滝沢市鵜飼迫 ₁5₇︲₁　TEL ₀₁₉︲6₈₇︲₁5₂₈　

「 温泉 」
梅内　紀夫さん（₃₁₂人目）

㈱リョーリン（盛岡支部）
盛岡市青山四丁目 ₄₄︲5　TEL ₀₁₉︲6₄₁︲₃₈₈₉

　今年の夏近年稀にみる猛暑でした。
　連日30℃を超える気温になり35℃以上という日もありま
した。
　暑くて大変でしたが発想を変えこの暑い夏を楽しもうと思
いました。
　夏の風物詩と言えば、海・花火・すいか・かき氷などいろ
いろありますが、今年は植物観賞をしようと思い、ひまわり
畑を見てきました。
　初めてひまわり畑に行ったのですが、行くとひまわりの花
が咲き乱れていました。
　ひまわり畑には約 42万本のひまわりが咲いているとのこ
と、太陽の方向を追うように動いて行くひまわりは太陽の花
とも呼ばれるそうです。
　1本 1本が同じ太陽の方向を向いて顔を上げて咲き誇る様
子に元気をもらって帰って来ました。
　ひまわりに元気をもらい夏バテすることもなく今年の猛暑
を乗り切ることが出来ました。

　いつも趣味の自転車で走っていますが、実は最近、古いオー
トバイを修理して乗っています。
　ヤマハDT125 という 30年以上昔のバイクです。維持費
が安いため、ナンバーを付けたまま実家の小屋に 10年程寝
かせていました。
　屋根付きのために保存状態は良く、キャブレターの修理と
ガソリンコック及びバッテリーの交換程度で昔のように乗る
事が出来ました。
　現在生産中止の2ストロークエンジンはパワー充分で、白
煙を上げての加速は125cc と言えども素晴らしいです。
　実家には、それ以外にも 50年前に製造されたスーパーカ
ブ他、同時代のカワサキのバイクもありますが、何れも現在
は不動車です。
　またいつの日か、このオートバイク達のエンジンに火を入
れ、単車乗りとしてシブく走り続けて行きたいと思います。

　最近、私が思うことがあります。
　私は今年 38歳になりますが、日本が戦争していたのは遥
か昔のこととず～っと思っていました。ですが、なぜか今年、
戦後 70年と聞いて、私が生まれて約 40年、私が生まれた
時は戦後約 30年、ん～結構最近まで戦争していたんだなー
と実感しました。
　今まで、ほとんど興味が無かった戦争について関心が出て
きて、先日テレビで中継していた硫黄島での戦いのことも今
更ながら悲惨な出来事として非常に心に響きました。
　もちろん、戦争は絶対に起きて欲しくはありませんが、一
歩間違うと簡単に起きてしまうような気がして、これからは、
政治についても、強く関心を持っていきたいなと思う今日こ
の頃です。
　このように、最近、世の中の情勢についての私の関心が変
化してきていますが、やっぱり歳をとったな～と実感してい
ますし、これ以上歳をとりたくないですね～（笑）

　黄色や赤色に染まり燃えるような山々、それを望みながら
入る温泉はまた格別です。
　いきなりですが、私は温泉が大好きです。
　温泉好きが高じて温泉掘りの仕事をしていたほど温泉を愛
しています。
　温泉と一言で言っても、温泉には色々な種類や泉質があり
ます。
　温泉が出やすい場所に温泉場や店々が混在している場所、
いわゆる温泉街や山の中にポツンとある温泉など「入れるな
らば何処でも良い」というのが私の考えですが、その中でも
やはり格別なのが、山々に囲まれ、近くに渓流が流れるよう
な自然のど真ん中に位置している温泉です。
　川のせせらぎを聞きながら、そして移ろい行く季節を感じ
ながら、熱々の温泉に入っているだけで、日ごろの雑念が霧
散し、心がすっきりいたします。

髙建不動産の髙橋一
郎さんへバトンタッ

チ！

㈱リョーリンの梅内
紀夫さんへバトンタ

ッチ！

アシスト㈲の飯高徳
男さんへバトンタッ

チ！

次は盛岡支部、松園
不動産相談室㈱の

藤澤大祐さんへバト
ンタッチ！
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地元の人にすれば日常の風景や出来事。けれどもその存在は知って
いても何故そうなったのかがわからない。他の土地から来た人には
なおさらだ。それを調査する丸野一氏。彼が見たものは全て世界に
誇れるもの。ローカルのチカラを探して岩手を歩く。

File
No.15

Paradise
Iwate●●●
パ ラ ダ イ ス い わ て

文化の世界観は私の一番好きなこと。芸術というより
は精神的なカタチで「愛と死」の美しさを絵で表した
いです。まだまだですけれど」。

　岩手県盛岡市を留学先に選んだ彼。
―― 「北東北が好き。でも学校が盛岡にしかなかった
から。ムカデ姫の墓や遠野も近い」。

　Are you an Artist or Researcher ?（あなたはアー
チスト？研究者？）
――I think the answer to "are you an artist or re-
searcher" was "For me, this is Art and Religion"

（アートと宗教です）

　ビール・日本酒・焼酎のロックで杯を重ねながら語
り合い、演歌好きの彼に一曲リクエスト。
　Give us the ENKA song.
―― 「では『雪国』を…」。過分にコブシの効いた太
い歌声で熱唱。翌日、彼はさらなるジャポニズムを探
すべく、夏休みを利用して旅立っていった。

【お菊様】落語・戯曲・浄瑠璃など多くの類話を持つ
皿屋敷。姫路城第 9 代城主小寺則職の代、家臣青山鉄
山が主家乗っ取りを企てたが失敗に終わり、鉄山は家

か

中
ちゅう

に密告者がいたとにらみ、それがお菊であったこと
を突き止め、お菊が管理を任されていた 10 の“こも
がえの具足皿”のうちの一枚をわざと隠してお菊にそ
の因縁を付け、責め殺し、古井戸に死体を捨てた。以
来その井戸から夜な夜なお菊が皿を数える声が聞こえ
たというお話。
―― 「お菊様の神社は姫路で偶然見つけたのです。イ
ンスピレーションが沸いてスケッチしました。お皿に
書き込んだ昔の漢数字大

だい

字
じ

が難しかった。この漢字で
合っていますか？」

【滝夜叉姫】平将門の娘とされる伝説上の妖術使い。
本名は五月姫という。天慶の乱で平将門が討たれ、一
族は滅ぼされるが、生き残った五月姫は怨念を募らせ、
貴船明神の社に丑三つ時に参るようになった。
―― 「私はもともとヨーロッパではタロットの絵を描
いていましたが、有名な葛飾北斎や他の画家が描いた
滝夜叉姫の絵を見てすごく魅力を感じました。しかし、
御霊信仰の絵を描くようになったのはそれらの画家の
影響ではなく映画なのです。例えば雨月物語。（原作：
上田秋成・監督：溝口健二／1953 大映）私にとって
世界一の怪談映画でした」。

　2014 年 11 月。Goryo Shinko Painting と自ら名付
けた個展をベルギーのブリュッセルにある Evelyne 
Toussaint という画家の Espace Butterfl y ギャラリー
で個展も開いた。
―― 「三島由紀夫文学と怪談、そして演歌がある日本

　はじめて来日したのは 2010 年で約 1 ヶ月間滞在。
その時は三島由紀夫の作品「仮面の告白」を読み、さ
らに英語とフランス語訳のある小説とエッセイをすべ
て読んだ。映画Mishima：A Life In Four Chapters（日
本未公開・監督：ポール・シュレイダー／1985 フィ
ルムリンクインターナショナル）を見て興味を持った。
日本語の原作、特に「鐿子の家」を原文で読みたくて、
日本語の勉強をした。それで三島由紀夫に縁

ゆかり

のある場
所の聖地巡礼をするためにやってきたのだった。
　その時にたまたま宿泊した高野山の寺で、生まれて
はじめて金縛りにかかり、その体験が以降の彼に影響
を与え、次々に日本の興味深い“不思議”に出合うこ
ととなる。

【雪女郎】いわゆる雪女は室町時代にはすでに越後国
（現・新潟県）伝承されているお話。その後雪国を中
心に伝えられている。白装束を身にまとい男に冷たい
息を吹きかけて凍死させ、男の精を吸いつくして殺す
といった雪の妖怪。
―― 「怪談雪女郎（監督：田中徳三／1968 大映）の映
画を見ました。雪女郎を参拝してみたい。そんな神社
が存在するかどうかネットで探していたら御霊信仰の
説明を見つけたのです。幽霊・妖怪・怨霊と細分化さ
れた不思議が、御霊信仰に繋がっていると知りました」。

　御
ご

霊
りょう

信
しん

仰
こう

とは、怨みを持って死んだ怨霊が災いを
世の中にもたらすとされ、それを畏

おそ

れた人々が、その
御
み

霊
たま

を神として祀り平穏を取り戻そうとするといった
信仰のこと。
　日本三大怨霊としてよく知られるもので、神として
祀られているのが菅原道真公（太宰府天満宮）・崇徳
天皇（白峰神宮）・平将門公（御首神社・築土神社・
神田明神ほか）であり、特に平将門公は、東京都千代
田区大手町にある「将門塚」周辺で様々な天変地異が
起こったことで知られている。しかしこれらの怨霊を
神として祀り守護神として現在では信仰の対象となっ
ている。
　怨霊を描いた浮世絵も多くあることにはあるのだけ
れども、専門的な絵師が居たわけではなく、月岡芳年・
葛飾北斎・歌川国芳・落合芳幾などが幽霊や妖怪を描
き、その役割を果たしていた。

　この岩手県盛岡市に専門的に御霊信仰を描くアーチ
ストが現れた。彼の名前は、セバスチャン（Sebastien 
Etievant）。フランス人留学生。盛岡城址鎮座櫻山神
社例大祭の御神輿渡・武者行列にゲストとして参加し
た中の一人でその独特な風貌に興味を引かれた。その
後、再会した時に絵を描いていることや神社仏閣に興
味があることを知り彼の、SNS で丑の刻参りの絵を
見つけ主に御霊信仰を研究していたことが分かった。

Sebastien	ETIEVANT（34）

絵知恵幡聖母子知安（Face book）
フランス／パリ出身、盛岡市在住

「フランス語を教えています。生徒
募集中。ご希望の方は連絡してくだ
さい。」
メール：setievant@gmail.com
電　話：080-5834-2877
facebook： https://www.facebook.

com/vitriol14

櫻山神社例大祭にて。フランスのサムライ ムカデ姫の墓

雪女郎 皿屋敷 滝夜叉姫の丑刻参り

丸野　一
盛岡市に御霊信仰アーチスト
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プロローグ
 そ れ は 新 作 CD
アルバムミーティ
ングからスタート
しました。
　「今回のコンセ
プ ト は、 復 興 を
テーマに。ただ被
災者の心を癒した
り、寄り添ったり
するような復興ソ
ングではなく、4 年たった東北の今、元気な東北、がんばっ
ている東北の姿を全国へ発信していこう！」。東北で生まれ
育った僕ら 2 人組だからこそ伝えられる歌があるはず。難し
いテーマではあるけれど、あえてこのコンセプトで 1 枚の
CD を作ろうと決意！
　まず 1 曲目に取り掛かった時、真っ先に浮かんだのが、岩
手競馬の鈴木麻優騎手。気仙沼で震災に遭い、騎手になる夢
を一度は諦め高校に進学した少女。しかし夢は諦められず周
囲の支えの下、高校を退学し競馬の騎手を目指し、競馬学校
を受験し直し入学、厳しい学校生活を経てプロの騎手へ。ま
さに麻優ちゃんの生きる姿は、今回の CD のコンセプトテー
マにぴったり！彼女への応援歌を作りたいと、まずは直接本
人へアプローチ！

冬の遠野へ！
　2015 年 2 月。雪が降り積もる遠野へ。岩手競馬がシーズ
ンオフの為、麻優ちゃんは「遠野馬の里」で、まだレースに
出た事のない若い馬の調教のお仕事。そのお仕事の合間に会
える事になり、ついに初対面！
　調教のお仕事が終わった直後に来た麻優ちゃん。第一声は

「シャワー浴びてきてもいいですか？」う～ん、乙女です！

一気に場が和みました。そのまま楽曲制作のためのインタ
ビュースタート。シャワーは浴びずに（笑）。質問をなげか
けると、ニコニコしながら軽快に話してくれる。話を聞けば
聞くほど、麻優ちゃんの魅力に引き込まれる。彼女から感じ
た印象は、とにかく強い！ということ。やっぱり、いろんな
経験、そしていろんな「試練」を乗り越えたからこそ得られ
る「強さ」というものを 19 歳の彼女に感じました。自分が
抱えている悩みなど、どんなに小さなものか！と、19 歳の
少女に頭を叩かれるような印象さえ受けました。楽曲制作、
さらには PV の出演、撮影も快く引き受けていただきまし
た！雪道怖かったけど、遠野まで行ってよかったー！必ずい
い曲作るぞ！と強く決意。

楽曲デモ完成！ドキドキの本人へお披露目会
　数日後。難航しながらも完成した楽曲のデモを直接聴いて
もらいに再び遠野へ。麻優ちゃんの目の前で、デモ曲を再生。
10 秒たたないくらいで麻優ちゃんが一言。「いい！これ好
きー！」あまりの速さに驚く（笑）。でも、この一言はほん
とうれしかった！曲調や歌詞が今の麻優ちゃんにピッタリ
だったみたいで、特に「いつか夢に届くまで　心から感謝を
抱いて」というフレーズが気に入ったと言ってくれた事には
少し驚きました。たくさんのフレーズがある中でここを選ん
だのは、常に「感謝」を抱いているからこそ叶えられた「夢」
だとちゃんと理解している証拠。う～ん、しっかりしてるな～。
　その他にも「転んだ数だけ　立ち上がるチャンスが訪れる」
という歌詞に、「私よく転ぶんですよ～！転ぶのうまいんで
す～」とケロっと言い放つ。馬から落ちるってとんでもない
事なのに、やはりこの子は、強い！と確信。麻優ちゃんの
OK が出たので、早速本番レコーディングへ！

PV撮影！オール水沢ロケ！
　楽曲が完成し、いよいよ PV 撮影へ。2 日間に渡る撮影は、

桜の開花が一週間前に
迫る水沢競馬場で行わ
れました。朝 5 時。薄
暗い水沢競馬場、もう
すでに馬たちは起きて
ます。（調教の方は 2 時
には起きてるとか！早
い！）間近で走り抜け
る迫力、吐く息の白さ
に興奮しながら、撮影
は進みます。
　馬は本当にデリケート。調教しているとはいえ、何が起こ
るかわからない。そして何より高級品！何かあったら大
変～～！「目を合わせないように！」「長い棒をちらつかせ
ると興奮するから、脚立気をつけて！」撮影班も細心の注意
をはらいます。競馬関係者に撮影班がちょっと怒られて凹む
場面もありました（苦笑）。それも、馬への愛ゆえに！
　撮影は佳境へ。いよいよ PV のヒロイン、麻優ちゃんの登
場‼シーズンオフにもかかわず、「勝負服」で撮影してくれ
ました。普段のあどけない麻優ちゃんも素敵だけども、やっ
ぱり「勝負服」姿が一番輝いててかっこいい！アーティスト
か？女優か？と思うほど、撮影がスムーズに進み（笑）、無
事にロケ終了。ポージングやら、表情やらの、リクエスト応
えてくれて、本当にありがとう！それから、撮影に協力して
くれた水沢競馬場のみなさん、関係者のみなさん、ありがと
うございました！
　オール水沢ロケで完成した PV はこちらから見れますの
で、チェック！

◆ペガサスPV秋風センチメンタル
　https://www.youtube.com/watch?v=bDtMPh98tzM

「ペガサス」お披露目ライブ！
秋風センチメンタル　ペガサス賞！
　2015 年 5 月 2 日。盛岡競馬場、2015 年開幕日。開幕を待
ちわびていた競馬ファンが開門前で長蛇の列。開幕セレモ
ニーが行われ、第 1 レースがスタートする前に、完成した応
援ソング「ペガサス」のお披露目イベントが行われ、たくさ
んの方に歌を届ける事ができました。イベント後、たくさん
の方に声をかけていただいて感じたことは、麻優ちゃんがみ
んなから本当に愛されているという事。「応援ソングを作っ
てくれてありがとう！」とファンの方に言っていただいた時

は、あ～作ってよかった！と、何だかほっと肩の荷が下りた
ような感覚さえ覚えました。さらにお昼には、盛岡競馬場の
入り口前にある通称「ペガサス像」の前で、「ペガサス」を
披露！これが本当に気持ちよかった！
　そしてこの日は、もう一つイベントが。何と！この日の第
9 R の名前が『秋風センチメンタルペガサス賞』！副賞贈呈
式プレゼンターもつとめさせていただきました。何か、一つ
夢が叶った感覚です！残念ながら麻優ちゃんはこのレースに
出場しませんでしたが、一緒にプレゼンターとして登場して
くれました。優勝したのは、山本聡哉騎手。「PV見ましたよ！
かっこよかったです！いきものがかりかと思いました！」麻
優ちゃんの表情があまりにアーティストっぽくて、そう思っ
たみたいです（笑）。山本聡哉騎手の歌も作りたくなってし
まったのは、ここだけの話…（笑）。
　ちなみに、この日の第 1 R～3 R まで出場してた麻優ちゃ
ん。結果は残念な感じではありましたが、「麻優ちゃんお疲
れ様！」って言うと、「お腹いっぱい、さっき食べ過ぎまし
た～」またまたケロっとしてる、まったく引きずってない。
彼女を応援し続けようと、さらに強く思った瞬間でもありま
した。

Special Thanks!!!
　2 月の遠野からはじまったこのプロジェクト。たくさんの
方のご協力のおかげで、盛岡競馬開幕に合わせてのお披露目
を実現できた事に本当に感謝です。そして何より、快く引き
受けてくれた麻優ちゃん。「応援ソング」を送ったのは僕ら
ですが、男社会の中で力強く生き抜き、夢に向かって羽ばた
く姿に、本当に勇気付けられ、何より成長させてもらいまし
た。
　これからも、活躍を期待してます！いつか空に届くまで！
羽ばたけ！麻優ちゃん！

秋風センチメンタルが行く!
い わ て 歌 紀 行

鈴木麻優騎手　公認応援ソング「ペガサス」誕生‼

秋風センチメンタル ◆ プロフィール
　東北出身のフォークデュオ。岩手県釡石市出身の高野浩二と、福島県福島市出
身の山田高士が、仙台にて 2003 年に結成。
　東北を中心に、全国各地でライブ活動を繰り広げ、2015 年 5 月には初の海外公
演、台湾でのライブを大盛況に収める。現在、岩手県民共済イメージソング「ひ
るがお」がテレビ、ラジオでオンエア中。2015 年 6 月 3 日には、7枚目となるミ
ニアルバム「セブンスイニング」をリリース。岩手競馬組合鈴木麻優騎手の公認
応援ソング「ペガサス」、釡石櫻舞太鼓とコラボレーションした楽曲「港花火―釡
石、碧き民の唱―」など収録。「東北の今」を全国に、そして世界に届ける。
………………………………………………………………………………………………
［秋風センチメンタルHP］http://www.akisen.jp
［秋風センチメンタル公式 Facebook ページ］https://www.facebook.com/akikazesentimental
［ペガサスPV/秋風センチメンタル（YouTube）］https://www.youtube.com/watch?v=bDt
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　漢字 2 文字の言葉・熟語
の真中の 1 文字を考えてく
ださい。すべてのマス目に
おいて、言葉・熟語の方向
は決まっていません。例題
を参考にしてね！

わかるかな！≪言葉クイズ≫

☆いまの季節は？
　正解者の中から抽選で巻末の賞品
を 2 名様にプレゼントいたします。
奮ってご応募ください！

（問題） 雨
風 ? 田

晩

（例）合
圧 気 品

本

↑
← →
↑

このコーナーは
どなたでもご応募できます！

チョット一息、空いた時間に試してみて
ください。頭の体操で気分をリフレッシュ！

■■■■■■■■■■■■■■■編 集 の 窓
　毎年 9 月になるとキノコシーズン開幕、キノコ狩り

歴 10 年を迎えまして、寝ても覚めても自分の前にキ

ノコがちらつきます。

　今年は、例年にないキノコの当たり年で、仕事をし

ていてもソワソワ上の空、これじゃまずいと思いつつ

さっさと仕事を片付けお山に向って一目散、ほとんど

中毒、キノコ狩り依存症、これじゃまずいと思ってい

ると、お向さん斜め向かいさんが、私に見せつけるよ

うに香茸をカーテンみたいに干しているじゃありませ

んか……意志の弱い私は結局行っちゃうんです！

　仕事にもこのくらい熱心に取り組めたならどれだけ

業績上がるんだろうかと考えつつ、10 月末まで、戦

いは続くのでありました。

	 広報流通委員　佐藤　広志

業界の変動　平成27年6月1日〜平成27年8月31日

変更等

支部 商号又は名称 変更事項 変更前 変更後

盛岡 サトコンホーム㈱ 所在地 岩手郡滝沢村篠木明法 124-10 滝沢市篠木明法 124-10

気仙 大船渡市農業協同組合 代表者 菅生　新一 新沼　湧一

奥州 千葉建設㈱ 代表者 千葉　龍二郎 千葉　　聡

北上 きたかみ不動産 所在地
北上市大曲町 1-27
丹波ビル 2 号

北上市大通り三丁目 7-48

奥州 ㈱アフェクション
商号 ㈱第一ホーム ㈱アフェクション

代表者 石川　錦哉 石川　勝英

奥州 ㈱アルム不動産運輸 代表者 髙橋　文雄 光野　茂樹

盛岡 ㈱アパートセンター青山店 所在地 盛岡市青山二丁目 24-15
盛岡市青山二丁目 13-12
Haru 青山館 1 階　

一関 いわて平泉農業協同組合 代表者 鈴木　昭男 佐藤　鉱一

盛岡 ㈱常口アトム盛岡 代表者 今井　　洋 星　　雅夫

新人職員紹介� よろしくお願いします

廃業等

支部 商号又は名称

盛岡 ひとみ不動産

盛岡 ㈱イーグル商事

盛岡 平川商事㈱

会員数状況

平成 27 年 5 月 31 日現在会員数 600（正会員 523、準会員 77）

入　会　者　数  4（正会員 　4、準会員  0）

退　会　者　数 3（正会員 　3、準会員  0）

平成 27 年 8 月 31 日現在会員数 601（正会員 524、準会員 77）

月 6 7 8 累計
登　　　　録 291 343 284 918

売　　買 229 270 245 744
売　主 52 46 57 155
代　理 0 1 0 1
専　属 18 21 20 59
専　任 91 103 82 276
一　般 68 99 86 253

賃　　貸 62 73 39 174
登 録 会 員 数 73 83 81 237
成 約 件 数 53 57 50 160
検 索 件 数 5,222 5,669 5,076 15,967
図面検索件数 1,391 1,340 1,286 4,017

レインズ利用実績データ

中村　圭佑	さん
　8 月 3 日よりお世話になって
おります。入会・相談業務を中
心に携わっています。
　右往左往している毎日ですが、
1 日でも早く皆様の顔と名前を
覚えて業務に邁進していく所存
です。ご指導・ご協力のほどよ
ろしくお願いいたします。

藤原　枝里子	さん
　7 月 1 日からお世話になって
おります藤原と申します。
　初めてのことばかりで色々と
至らない点があるかもしれませ
んが、宜しくご指導くださいま
すよう、お願い致します。

事務局職員退職のお知らせ
　事務局職員の木村万里さんが平成 27 年
4 月 30 日付けで退職されました。
　同じく事務局職員の大山美樹さんが平
成 27 年 8 月 31 日付けで退職されました。
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23 ページのクイズを解いて、どしどし応募してください！
［応募要項］

ハガキに必要事項を明記してご応募ください。
● クイズの答え
● 住所・氏名・電話番号
 　（会員の方は商号もお書き添え下さい）
● 情報誌イーハトーヴのご感想
　 （紙上で紹介することがありますので、匿名希望・ペンネームの方は必ずお書き添え下さい）

正解者の中から抽選で賞品をお送りいたします。
● 締切り ─── 平成27年10月31日（土）当日消印有効
● 宛先 ──── 〒 020-0127　盛岡市前九年一丁目９番 30 号　
　　　　 　　　  岩手県不動産会館
　　　　 　　  　（一社）岩手県宅地建物取引業協会　事務局

vol.117 プレゼントクイズ　正解と当選者発表　【プレゼント賞品】『石神の丘美術館ペア御招待券』5 名様

● 正　解…「石」

● 当選者…鈴　木　寛　隆さん（盛岡支部・㈲ホームアシスト不動産）　他 4 名様
 　ーおめでとうございます！ー

どなたでも
ご応募
できます！

◆ ◆ ◆ プ レ ゼ ン ト ク イ ズ の 賞 品 ◆ ◆ ◆

今回のクイズの賞品は

秋風センチメンタル  オリジナル T シャツと
ニューアルバム〈セブンスイニング〉の CD

いずれか 直筆サイン入りを1名様 にプレゼント！

秋風センチメンタル 7枚目CD
［セブンスイニング］2,000 円（税別）
・2015 年 6 月 3 日全国発売
・収録曲　ペガサス／みらい／
　私設応援団長  未来亭のはなちゃんさん／
　ファイト／港花火―釡石・碧き民の唱―

NOW ON SALE

秋風センチメンタル
10/25（日）
盛岡少年刑務所

第 37回  盛岡矯正展
9：00～ 15：00
（※12：30～出演予定）

観覧無料

秋センライブ情報




